



だての郷通信

ひびき

令和6年10月号

発行 / 社会福祉法人あぶくま福祉会 生活介護事業所 だての郷

〒960-0657 伊達市保原町字中瀬町 100 TEL024-576-7799 FAX024-576-7815

10月の主な行事

- 10月 1日(火)～4日(金) グループ活動(全8回)
- 5日(土) 土曜利用日
- 7日(月)～10日(木) ミニドライブ週間
- 15日(火) 報奨金支給日
- 16日(水) シュース購入日
- 23日(水) 10月生まれ誕生会
- 27日(日) あぶくま祭

10月生まれの皆さん

お誕生日おめでとうございます

井上美和さん 鈴木康展さん

おめでとうございます！10月23日に誕生会を行います。お楽しみに。

グループ活動行っ！

9/19-10/4まで



観音様の前で記念写真



上杉神社の堀をバックに「ハイポーズ！」

今年度の「グループ活動」は、9月下旬から10月上旬にかけて行っています。今回は、行き先を「海」か「山」、自分で決めてもらって行く活動にしました。今月号では9月に行ったグループを紹介します。後半の10月に行くグループについては来月号でご紹介します。

9月19日、20日、26日は相馬方面、24日は米沢方面に出かけてきました。4日間とも活動先に向かう途中、東北中央道のトンネルを抜ける度に雨が降ったり止んだりの

天候でしたが、目的地に到着すると雨がやんでいました。

相馬方面は初めに道の駅そうまで早めのお昼ご飯にしました。食事のあとは、大洲海岸や松川浦大橋を通り、浜の駅松川浦でジュースやデザートを購入し、原釜尾浜海水浴場では、波打ち際まで散歩してきました。



潮風を背にハイポーズ！！



波を見つめる利用者さんたち



自分で選んだメニューに舌鼓



道の駅米沢カフェコーナーで休憩する利用者さんたち

米沢方面も初めに道の駅米沢で早めのお昼ご飯を食べました。食事のあとは上杉神社へ移動に神社内を散策してきました。その後変える前にもう一度道の駅に戻りジュースやアイスを食べてきました。

グループ活動に参加された皆さんからは、「ラーメンおいしかったよ。」や「カツカレー食べた」「アイス冷たかったあ」などの感想が聞かれ、とても楽しかったとの声も多く聞かれました。



浜辺を散歩する利用者さんたち



昼食を待つ利用者さん

交通安全教室行う



アニメキャラクターのお話を真剣に聞く利用者さんたち（写真㊸と㊹）



交通安全についてお話する熊坂施設長㊺



9月27日、だての郷で「秋の全国交通安全運動」の期間に合わせて、交通安全教室を開きました。初めに熊坂施設長から交通安全教室で学んでほしいこと、特に道路を歩く時の注意点などお話がありました。続いて教材の上映があり、交通安全の啓発動画を見ました。ドラえもんなどおなじみアニメキャラクター達からの「横断歩道を渡る時は右左右を確認してから渡りましょう。」や「道路への急な飛び出しは危険なので絶対しないように」といった声かけに真剣に耳を傾けていました。教室で学んだことをこれからの歩行訓練や、歩こう会など街を歩くと、特に横断歩道や交差点を渡るときに生かしていくことにしています。

プチ慰労会行う



お菓子と飲み物をいただく利用者さんたち 「ご苦労様でした」

9月4日、だての郷では、利用者さんたちが暑い夏を無事乗り切ったご褒美に「プチ慰労会」を開きました。

利用者さんたちは食堂に集まり、今年も猛暑の中、頑張って作業を行ったり、歩行訓練やダンス、日常活動に取り組んだことへのご苦労ぶりに、みなでお菓子と飲み物で労をねぎらいました。

9月生まれの皆さんの誕生日を祝う！



9月誕生者の皆さん、左から佐藤 潤さん、尾崎隆信さん、



モンブランケーキをいただく利用者さんたち

熊坂施設長へ退職辞令を交付



辞令を受ける熊坂施設長㊦

9月30日、だての郷で熊坂久也業務執行理事兼施設長の退職にともなう辞令交付式がありました。これは同日付けで熊坂施設長があぶくま福祉会を退職することによるもので、初めに中木理事長から辞令交付とこれまでお勤めいただいたことへの感謝のことばがありました。熊坂施設長からは、これまでの仕事を振り返って、関係者の皆様へ御礼のごあいさつがありました。

あぶくま福祉会では10月1日付けで人事異動があり下記の職員が、昇任、配置換えになります。

本部事務長兼ほどはら授産所サービス管理責任者	佐藤典昭
だての郷施設長兼同所サービス管理責任者	高橋健二
ほどはら授産所次長兼スクラム管理者	鈴木信行
ほどはら授産所職業指導員兼スクラムサービス管理責任者	松浦幹樹
だての郷 主任	木村光永
だての郷 生活支援員	木村千賀子
ほどはら授産所 職業指導員	熊坂正俊

9月25日に、9月生まれ利用者さんの誕生会を行いました。

今回は、尾崎隆信さん、佐藤 潤さんの2人が主賓です。みんなでハッピーバースデーを歌ったあと、誕生者を祝って、みんなでモンブランケーキをいただきました。

誕生月のみなさん、おめでとうございます。

編集後記 / 暑さ寒さも彼岸まで、本当にその通り、気温が下がり、やっと秋らしくなってきました▼9月下旬から10月上旬にグループ活動でミニ旅行に出かけました。短時間の滞在で物足りないところもあったかもしれませんが、観光地をめぐり無事行ってまいりました。保護者の皆様のご理解ありがとうございました▼今年にあぶくま福祉会として、9年ぶりに職員の人事異動を行いました。組織の活性化、人材育成等々いろいろな面で人事異動は大事なことであり、今回発令された皆様の新たな職場での活躍を心から祈念しております▼いよいよ10月27日に「あぶくま祭」を開催します。再開にあたり今年には内部の行事として行います。施設ごとに発表や出し物が予定されています。両施設の皆さんが親睦を深められるようプログラムを企画中です。皆さんお楽しみ▼ほどはら授産所恒例の「秋の花市ウィーク」は11月中旬の週を予定しています。もう少々お待ちください。(M)